



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Praktik kerja magang atau internship adalah sebuah wadah pelatihan kerja bagi peserta magang yang diselenggarakan oleh perusahaan. Praktik kerja magang dianggap sebagai suatu ajang yang baik bagi mahasiswa untuk merasakan langsung cara bekerja di dunia pekerjaan yang sesungguhnya. Oleh karena itu, Universitas Multimedia Nusantara memberikan kesempatan pada mahasiswanya untuk melakukan praktik kerja magang pada semester 7 atau 8. Melalui kesempatan ini, penulis memutuskan untuk melaksanakan praktik kerja magang pada semester 7 karena ingin keluar dari keseharian di wilayah kampus dan mencoba sesuatu yang baru untuk menambah pengalaman.

Penulis melakukan praktik kerja magang di sebuah perusahaan startup yang bergerak di bidang jasa beriklan yaitu PT Narada Sahara Kencana atau yang umumnya dikenal dengan sebutan ADX Asia. Penulis sendiri memang memiliki ketertarikan terhadap banyak hal termasuk bisnis dan UI/UX oleh karena itu penulis memilih untuk melaksanakan praktik kerja magang di perusahaan startup berbasis teknologi dan salah satunya adalah ADX Asia. Dalam rangka memajukan periklanan di Indonesia dan bersaing dengan kompetitor lainnya, ADX Asia hadir memperkenalkan teknologi berupa platform marketplace yang bertujuan untuk mempermudah pelanggan dalam beriklan.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Praktik kerja magang yang telah dijalani oleh penulis merupakan mata kuliah wajib yang harus diambil sebagai syarat kelulusan untuk memperoleh gelar S1. Selain itu, praktik kerja magang dimaksudkan untuk:

1. Menambah wawasan kepada mahasiswa tentang prospek pekerjaan yang sangat luas dalam bidang desain

2. Mengimplementasikan teori dan pengalaman yang didapat semasa kuliah ke dalam dunia kerja
3. Menambah wawasan seputar dunia bisnis khususnya dalam bidang periklanan dan alur kerja dalam perusahaan
4. Melatih kemampuan mahasiswa dalam mendengarkan dan mengolah informasi, berpikir kritis, empati dan berkomunikasi

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam menjalankan mata kuliah internship berikut adalah waktu beserta prosedur dari Universitas Multimedia Nusantara dan ADX Asia yang harus diikuti.

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Berdasarkan ketentuan yang ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara, mahasiswa wajib melakukan praktik kerja magang selama minimal 320 jam kerja atau 2-3 bulan sesuai dengan jam kerja tiap perusahaan. Umumnya perusahaan memiliki durasi minimal 3 sampai 6 bulan untuk menjalankan program praktik kerja magang, namun dalam kesempatan kali ini penulis diberikan kebebasan untuk menentukan sendiri durasi magang di ADX Asia.

Pada tanggal 13 Agustus 2019 memulai hari pertama praktik kerja magang di ADX Asia. Praktik kerja magang berlangsung setiap hari Senin Hingga Jumat dengan jam masuk kerja yang cukup fleksibel. Rentang jam masuk kantor adalah pukul 08.00 WIB hingga pukul 10.00 WIB dan jam pulang kantor antara pukul 17.00 WIB hingga 19.00 WIB, adapun waktu istirahat yang berlangsung dari pukul 12.00 WIB sampai pukul 13.00 WIB.

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pertama penulis menuliskan ADX Asia dalam lembar KM01 yang kemudian diajukan kepada koordinator magang untuk diverifikasi. Setelah diverifikasi,

penulis mengambil Surat Pengantar Magang atau KM02 yang kemudian diserahkan kepada ADX Asia berupa lampiran saat mengirimkan lamaran kerja melalui e-mail.

Penulis mengirim lamaran pekerjaan lengkap dengan CV dan portfolio pada tanggal 7 Agustus 2019, dan dipanggil untuk wawancara pada hari Kamis, 8 Agustus 2019. Pada hari Jumat 9 Agustus 2019, penulis mendapat *e-mail* pernyataan diterima magang dengan hari pertama kerja yang jatuh pada tanggal 13 Agustus 2019. Penulis akhirnya menerima surat keterangan diterima magang di hari pertama masuk magang yang kemudian diserahkan ke *admin* DKV yang merupakan syarat administratif kampus. Penulis juga tidak lupa menyerahkan fotokopian surat keterangan diterima magang ke BAAK untuk mendapatkan KM03 hingga KM06. Hingga pada hari terakhir praktik magang penulis yang berakhir pada tanggal 14 November 2019 penulis telah melengkapi tanda tangan di lembar absensi. Pada tanggal 20 November 2019, penulis mendapatkan surat keterangan selesai magang juga dengan lembar KM07.